

Les coulisses de l'actu

SAIS-
cteur
duca-
ge du
Il est
ie et
ional
me a
arte-
SNU,
ssion
ents
e dé-
traite
ef de
cadé-

DÔ-
s'ap-
teur
arte
Sur
dé-
dans
un
en
où
les

NE
so-
és :
lent
que
per-
liti-
nds
qui

Une photo primée



Le master GRH (gestion de ressources humaines) de l'IAE Clermont Auvergne a été mis en avant lors du concours national Référence RH dont le thème est « l'individu face aux mutations du travail ». Trente photos de toute la France ont été reçues pour ce concours 2019.

Lenka Kovacikova, a remporté le premier prix. Elle est étudiante de niveau master 2 Gestion des ressources humaines à Clermont Auvergne et en contrat de professionnalisation à La Poste... D'où la thématique de sa photo victorieuse qui lui a valu de recevoir cette semaine à Amiens sa distinction. ■

tes du salon du tatouage de Clermont-Ferrand. La quatrième édition aura lieu samedi 21 et dimanche 22 septembre à la Grande halle d'Auvergne à Cournon. Des

de l'Éducation nationale, le gouvernement a également acté le remplacement de Marie-Danièle Campion ; recteur de la région académique Auvergne-Rhône-Alpes, elle était en poste à Clermont-Ferrand entre 2012 et 2018, juste avant de partir à Lyon. Elle est remplacée par Olivier Dugrip. ■

DES CYCLISTES EN HAUT DU PUY DE DÔME.

Restée dans les annales du Tour de France, la montée du puy de Dôme est aujourd'hui interdite aux compétiteurs cyclistes. En 2020, l'organisation ambertoise de la cyclo Les Copains-Cyfac proposera cette montée mythique, en sécurité, aux inscrits à la rando nature 3 jours. L'ouverture des inscriptions en ligne se fera le 15 octobre et seuls 400 concurrents auront le privilège d'effectuer l'ascension. Ça va être la course... ■

UN ISSOIRIEN AUX CHAMPIONNATS DU MONDE DE WUSHU.

À 17 ans, l'Issorien Loan Drouard est n°1 français, toutes catégories confondues, en wushu. Le wushu désigne les arts martiaux chinois sans distinction particulière de style ou de forme. Parmi eux, le taoulu, spécificité de l'Auvergnat. Voyageant chaque année en Chine, le jeune homme a su parfaire ses compétences, et ainsi remporter les jeux méditerranéens de la discipline au mois de juin. Surclassé en catégorie seniors, il a les yeux désormais rivés vers les championnats du monde, qui se dérouleront en octobre à Shanghaï. ■

LES CACHEMIRE BOMPARD ARRIVENT À CLERMONT.

La Maison Éric Bompard inaugurera à l'automne prochain une nouvelle adresse en plein cœur de Clermont-Ferrand, rue Blatin (à la place de la boutique Oliver Grant). Mêlant mobilier design et